

Le libre arbitre dans le nouveau cycle

" Le libre arbitre a toujours fait parler les humains : le libre arbitre existe t-il ou pas ? Que faut-il en penser ? Comment le vivre ? Comment ne pas le vivre ?

Le libre arbitre n'est que relatif. Il n'existe pas pour les êtres conscients, mais il existe pour tous les êtres qui sont encore un peu dans le sommeil parce qu'ils doivent faire leurs expériences.

Dans l'ancien cycle, le libre arbitre a été souvent associé à la programmation de l'être humain, programmation qu'il a choisie avec ses guides avant de venir sur ce monde.

Le libre arbitre n'aura plus du tout la même réalité dans le nouveau cycle qui vient de commencer. Toute programmation peut être annulée ! A ce moment-là, où est le libre arbitre ? Où est le non-libre arbitre ? Cela peut vous paraître un peu compliqué, et c'est difficile de vous l'expliquer car tout change à une telle rapidité que ce qui était vérité hier devient contre-vérité aujourd'hui, car la vérité évolue avec les êtres, avec les plans et les niveaux de consciences.

Pour certains être humains, la programmation choisie sera vécue jusqu'au bout, et pour ceux qui commencent à comprendre ou qui ont compris qui ils sont, aucune programmation n'est définitive. Ils peuvent aller bien au-delà, car ils comprennent et ils ressentent de plus en plus ce qu'ils sont réellement ; toutes les expériences de la vie, "glissent" sur eux, elles n'ont aucune prise sur eux et en conséquence ils n'ont plus besoin du libre arbitre parce qu'ils savent qui ils sont, ils savent ce qu'ils doivent faire ou ne pas faire, ils savent exactement où ils doivent aller et où ils ne doivent pas aller.

Donc tout ce qui était programmation dans l'ancien cycle peut être totalement différent dans ce nouveau cycle. Les paramètres de chaque individu sont différents, l'énergie émanant de chaque individu est différente, la conscience et la potentialité d'Amour sont totalement différentes.

Tout a changé en vous et vous ne vous en n'êtes pas rendu compte ! Vous ne vous êtes pas rendu compte à quel point vous êtes différents de ce que vous étiez à la fin de l'année 2012, parce que vous êtes encore un peu prisonniers de vos anciens schémas, parce que vous ne voulez pas voir la Lumière qui brille en vous. Cela vous fait un petit peu peur car vous ne savez pas où cette Lumière peut vous mener ! Tout a changé en vous, mais vous ne voulez pas le voir ! Même au niveau de l'Amour, vous êtes capables de donner tellement plus que vous ne donnez il n'y a ne serait ce que quelques mois !

Tout a changé en vous et maintenant il faut le voir ! Il faut prendre en compte ce que vous êtes et ce que vous devenez. Il faut prendre en compte que vous êtes réellement des Êtres de Lumière, qu'au-delà de la matière vous êtes réellement des êtres merveilleux, que vous n'appartenez pas à ce monde, que vous appartenez à l'univers, que vous êtes en voyage sur ce monde et que bientôt celui ci vous mènera ailleurs. Ne restez pas coincés dans ce que vous êtes, réveillez-vous, libérez-vous et avancez !

Vous verrez ensuite à quel point la vie sera douce. Même si tout s'écroule autour de vous, vous pourrez vivre la sérénité parce qu'elle est en vous. Personne, aucun pouvoir ne peut vous enlever cela, aucun pouvoir humain ou non-humain ne pourra vous enlever l'Amour, ne pourra vous enlever l'immense Lumière qui brille au plus profond de ce que vous êtes ! C'est ce qu'il faut que vous compreniez et nous sommes là pour vous le faire comprendre, pour vous le faire intégrer afin que vous puissiez réellement rayonner votre propre Divinité.

Sur votre monde, il y a eu des périodes d'obscurité, il y a eu des périodes de lumière et d'autres pendant lesquelles les êtres n'étaient ni dans la Lumière, ni dans l'obscurité, ils vivaient dans la simplicité et ils évoluaient à leur vitesse. Maintenant, tout va à une telle rapidité que si vous ne vous ouvrez pas vous serez déstabilisés.

Suivez le courant de votre vie, elle vous emporte, vous entraîne vers la Lumière, vers l'Amour, vers la Joie et vers la Beauté.

Pourquoi refuser tout ce qui est en vous et ne demande qu'à s'exprimer ? Tout cela vous appartient !

Pourquoi accepter la tristesse alors que vous pouvez générer la Joie, alors que la Joie peut vous inonder en permanence ?

Pourquoi accepter la peur, alors que l'Amour est là, en vous, et qu'il ne demande qu'à s'exprimer ?

Voilà ce que nous aimerions vous dire, voilà ce nous aimerions que vous puissiez faire, voilà ce que nous souhaitons pour vous pour aujourd'hui et pour demain.

La Lumière qui brille en vous est tellement belle ! C'est tellement merveilleux de ressentir cet Amour qui ne demande qu'à s'exprimer ! Pourquoi le contenir ? Pourquoi l'étouffer ? Libérez-le, libérez-vous ! Aimez, soyez en paix, et à ce moment- là personne, aucune force n'aura de prise ou de pouvoir sur vous. Aucune force n'a de pouvoir sur l'Amour, aucune force n'a de pouvoir sur la Lumière !

Ce message sera perçu de façon différente par chacun, mais nous pensons qu'il était nécessaire. Il aura peut être l'effet de vous éveiller encore davantage, de vous faire agir et réagir, et surtout de faire en sorte que vous vous aimiez, que vous ayez confiance en vous, que vous respectiez ce que vous êtes et que vous offriez le plus beau de vous-mêmes.

Nous savons que beaucoup d'êtres ont l'immense possibilité d'offrir tout ce qui est en eux, cependant ils ont encore des blocages et des doutes qu'ils doivent enlever pour rayonner ce qu'ils sont."

